

NOMBRAN A ROBERTO ALEJOS "MÁXIMO DIRIGENTE"

Partido Todos elige a su comité ejecutivo

Felipe Alejos repite como secretario general de esa agrupación.

POR MANUEL HERNÁNDEZ

El partido político Todos celebró ayer, en el Exponenter de Tikal Futura, su segunda asamblea general bienal, en la cual eligió a su comité ejecutivo nacional y designó como máximo dirigente a Roberto Alejos.

En la asamblea fue reelecto Felipe Alejos como secretario general, mientras que los secretarios generales adjuntos son Christian Boussinot, Gustavo Yurrita, Jorge Girón y Ronald Arango.

Guillermo Castillo, ex-ministro de Comunicaciones, también integra el comité ejecutivo.

En su discurso, Felipe Alejos dijo que han recorrido todo el país y que han construido un partido serio y responsable.

"Según la Ley Electoral,



Foto Prensa Libre: JOSÉ CASTRO

UN LLAMADO a la reflexión en procura de la unidad hace Roberto Alejos durante su discurso, el cual cierra la asamblea general de Todos.

un partido debe tener organización partidaria en 50 municipios, pero el partido ha registrado su organización en 80 municipios", señaló.

"Tenemos a la cabeza a nuestro máximo dirigente, un hombre que tiene 30 años de prepararse para ser el próximo presidente de Guatemala y ese hombre se llama Roberto Ale-

jos. El único candidato serio y responsable lo tiene este equipo", subrayó Felipe Alejos.

El secretario general criticó a la actual gestión gubernamental al calificarla de la más corrupta en la historia del país.

En tanto, Roberto Alejos en su discurso señaló que los guatemaltecos están cansados de que les

estén prometiendo y no les cumplan.

"Ya estamos en el 2015 y no se va a cumplir con las Metas del Milenio. Y, sin embargo, lo que tenemos es un país con grandes problemas", refirió.

Roberto Alejos hizo un llamado a la reflexión para la unidad y sostuvo que su partido es el más legítimo de la era democrática".

LÍDERES POLÍTICOS

● **Felipe Alejos**, secretario general.

● **Christian Boussinot**, secretario adjunto uno.

● **Gustavo Yurrita**, secretario adjunto dos.

● **Jorge Girón**, secretario adjunto tres.

● **Ronald Arango**, secretario adjunto cuatro.

● **Ovidio Monzón**, secretario de Organización.

● **Émerson García**, secretario de Actas.

Preguntado sobre una vinculación de Edmond Mulet como compañero de fórmula, negó que sea un perfil que les interese.

Un grupo de excolaboradores del partido Los Verdes, a quien Alejos adquirió su ficha en el Tribunal Supremo Electoral, advirtieron de que impugnarán la asamblea, al considerarla ilegal.



Foto Prensa Libre: EFE

SHINZO ABE, primer ministro japonés.

Japón afianza relación

POR LA REDACCIÓN

Con motivo del 80 aniversario de relaciones diplomáticas entre Guatemala y Japón, el primer ministro de esa nación asiática, Shinzo Abe, comunicó al presidente Otto Pérez Molina que su país desea desarrollar y profundizar aún más el entendimiento mutuo y la relación de amistad y cooperación.

Abe propone que esa cooperación se afiance en este marco: "Juntos de la mano, fortaleciendo el intercambio económico, cooperando en varios temas internacionales y ampliando intercambios".

El dignatario japonés recuerda, además, que este año está denominado como el de la amistad entre Japón y los países del Sistema de Integración Centroamericana (SICA), y que la visita a Guatemala, el año recién pasado, del príncipe Akishino y su esposa, la princesa Kiko, se convirtió en una oportunidad para fomentar y aumentar la amistad con nuestro país.

"En ocasión de mi visita a América Latina del año pasado, expuse tres principios rectores de nuestra política diplomática con las palabras clave 'juntos'; 'progrésos juntos'; 'liderar juntos' e 'inspirar juntos'", expresó Abe.

Pérez Molina respondió a Abe que en el curso de las relaciones bilaterales, establecidas el 20 de febrero de 1935, se han emprendido diversas actividades en beneficio de los dos países, y le reiteró el compromiso de Guatemala de seguir fortaleciendo esos vínculos.

CNA creará oficina

Un oficial de enlace para orientar a los padres en el cuidado de los hijos y adopciones se instalará en Xela.

POR ROSA MA. BOLAÑOS

El Consejo Nacional de Adopciones (CNA) establecerá en los próximos días una oficina de enlace en Quetzaltenango.

El fin de este oficial de enlace es procurar la preservación familiar, es decir, hacer conciencia en los padres de no dar en adopción a un niño.

Sin embargo, en los casos en que los padres decidan lo contrario se busca garantizar la entrega se-

gura del infante y evitar que sea abandonado en una calle o en un basurero, informó el CNA.

Otra de las funciones será impulsar acciones de promoción de la adopción, en especial de niños con necesidades especiales y niños mayores de 6 años de edad.

Quetzaltenango se encuentra entre los tres primeros departamentos del

SERVICIOS

8

hogares de atención al niño hay en Quetzaltenango.

país con mayor número de solicitudes de adopción, pues se registran 80 desde el 2008 a la fecha.

Los servicios que prestará este oficial de enlace serán gratuitos.

Además, se trabajará en implementar mecanismos para fortalecer el trabajo que hacen los ocho hogares de protección y abrigo que se encuentran atendiendo a los niños, niñas y adolescentes quetzaltecos (cinco en la cabecera, dos en Cantel y uno en Salcájá).



Foto Prensa Libre

DENUNCIAN BLOQUEO

Agentes de la Policía Municipal de Mixco intentaron desalojar ayer a activistas de la Unidad Nacional de la Esperanza de las canchas de fútbol de la colonia Belén. El incidente ocurrió al inicio de una jornada de afiliación, denunció el secretario municipal de ese partido, Neto Bran.